
３ １３番  吉 岡  清 彦  議員 

 

① 高齢者対策について 

 時代は人生１００年の超高齢者社会へと進んでおりますが、「幸福度日本一」を掲

げる吉田町政において、どう政策で対応していくのか、以下質問します。 

（１）地域全体で高齢化社会となっていく中で、資源化物の拠点収集の有り方が問

題となっているが、どう対策をとるのか。 

（２）健康で長生きする目的として「長与町健康のまち宣言」がスタートしました

が、どのような対策で住民と歩むのか。 

 

② 都市機能を形成する道路の有り方について 

（１）狭隘な道路や歩道の改良などにどう取り組むのか。 

（２）団地の道路で、目の前に道路があるのに、緑地や歩道で遮断されている所が

２団地あるが、救急、緊急事態に即応できないと思われるが、その対策はどう

か。 

（３）大津市で園児を巻き込む悲惨な事故が発生しました。我がまちでも起こる大

事故だと思われます。そこで、その対策として横断歩道の信号待ちの一帯に強

固なガードポール（コンクリート製など）を設置する必要があると思うが、そ

の対策はどうか。 

 

③ 選挙管理委員会の有り方について 

 地方議会や議員の人材不足、あるいは投票率の向上対策など、選挙に関係するこ

とが全国的に話題となっておりますが、本町でも例外でないように思われます。そ

こで以下について質問します。 

（１）投票率の向上対策として、移動投票も考えられるが、どうか。 

（２）無投票となった場合でも、有権者へ候補者の公約を知らせる必要があると思

うが、委員会としての責務はどうか。 

（３）供託金制度などを取り入れた、町独自の選挙制度に取り組む必要があると思

うが、今後の有り方はどうか。 

 


